

編集発行/小田野中央公園まちづくりの会【URL】odanopark-matizukuri.kids.coocan.jp

【発行責任者】榛葉邦男 【事務局】東京都八王子福祉園内 担当 沢田哲也 八王子市西寺方町 76 電話 042-651-9410

小田野中央公園まちづくりの会「第 11 回総会」が開催されました

平成 30 年 5 月 9 日（水）東京都八王子福祉園にて、第 11 回小田野中央公園まちづくりの会定期総会が開催されました。昨年実施した全国都市緑化フェアスポット会場運営等の事業報告及び決算報告・監査報告、今年度事業計画及び収支予算、まちづくりの会役員改選について承認されました。

今年度の主な活動内容

- ① 【地域活力づくり】小田野中央公園を中心とした地域内の交流や行事に関する企画、実施に取り組む。
 - コミュニティ活動として様々な年代の人が一同に集うイベントを企画・実施する。
 - ・「第 10 回秋のワークショップ」
 - ・「第 12 回さくらまつり」
 - 小田野中央公園内で活動する個人や諸団体との情報交換、行事等への協力・調整を行う。
- ② 【防犯・防災活動】小田野中央公園周辺の町会、自治会、小中学校との連携を図り、安心・安全なまちづくりを推進する。
 - 防犯活動として公園を巡回し、公園を利用する子どもたちへの声掛け、注意喚起等に取り組む。
 - 防災活動として、恩方地区防災協議会主催の地域総合防災訓練への参画に取り組む。
- ③ 【青少年育成活動】（昨年度活動実績：13 件）
保育園の園外保育、小学校の総合学習時間を利用した花壇づくり、中学校生徒会を中心とした取り組み、地域ふれあいスポーツ大会協賛等を通じて地域社会との交流を推進する。
- ④ 【環境保全活動】（昨年度活動実績：環境保全活動 23 回 606 名、花壇整備活動 24 回 320 名）
公園全体の清掃、除草、樹木の剪定、花壇の整備等の環境整備に取り組む。
- ⑤ 【広報活動】まちづくり通信を年 2 回発行する。

【セブンイレブン記念財団環境市民活動助成金（緑化植化助成）が交付されました】

昨年の平成 29 年度は八王子市市政 100 周年記念事業の全国都市緑化フェアが開催され、小田野中央公園はスポット会場として、花壇を整備しました。その維持管理費や、従来からの環境整備活動の費用をまかなうため昨年度末にセブンイレブン記念財団の環境市民団体助成に応募し、4 月に緑化植化助成金が交付されました。

今後、基金を有効活用し、ますますきれいで、楽しい小田野中央公園をみなさんと共につくっていきたいと考えております。

みんなの庭である小田野中央公園を通じたまちづくり活動に参加していただける方大募集中です。環境整備をしていただける方、花壇の維持・管理をお手伝いいただける方、お待ちしております。



みんなで植えたウェルカム花壇と手作り看板

第11回 さくらまつりが開催されました。

平成30年3月18日(日)「第11回小田野中央公園さくらまつり」が開催されました。今年の冬は大変寒く、カワズザクラは咲きそろいませんでしたが、まつり当日は温かく、晴天に恵まれ過去最高の参加者で大盛況でした。

ステージイベントでは、地元の中学校や団体の皆様が普段の練習の成果を発揮したり、こどもとのダンスなど楽しい催し物が披露されました。

今年も、恩方中学校の皆さんのが司会進行や模擬店などの手伝いなどで、まつりの運営にも関わってくれました。

子どもからお年寄りまで、地域の方の参加力がこのさくらまつりのエネルギー源です。今後も楽しみながら、さくらまつりを開催していくべきだと思います。

みなさんに愛され続ける公園であり続けたいですね。



さくらまつりの賑わい



吹奏楽演奏（恩方中学校吹奏楽部）



河川沿いに咲くカワズザクラ



もちつき（恩方夕焼けスポートクラブ）



小田野中央公園大作戦（元木小学校3年生）



お囃子（川原宿囃子連）



花壇チームひょうたんブース



アカペラ（東京農業大学）



ダンス（恩方第一小学校2年生有志）



手作りゲーム遊び
(恩方中学校生徒ボランティア)



ウイナー(まちづくりの会)



ストラックアウト(まちづくりの会)



ウクレレ (パームツリー)



ダンス(八王子福祉園利用者さん)



東北復興支援(八王子市役所有志)



素焼きペイント(花壇チーム)



陣馬太鼓 (夕やけ会)



ダンス(ポアカカ)



りょうたお兄さんとダンス!



ぎょうざ(萌愛調理師専門学校)



手すき竹紙(まちづくり市民塾)



バンド演奏(G-WINS)

環境整備活動にご協力お願いします。

まちづくりの会の環境保全部は毎月2回程度、公園の草刈、剪定等の公園整備活動を行っております。

草刈機を使用する際は、安全対策に気を配り作業しておりますが、予想外の場所に小石等がはねる危険性があります。草刈作業中は、監視員の作業誘導に従い安全な場所を通行してください。なお、作業員の高齢化が進んでおり、若い力のご協力が必要です。みなさんのご参加を心よりお待ちしております！！！



地域の小学校児童が「たねダンゴ(花の種をつけた泥団子)」を植えました

6月22日（金）には恩方第一小学校の2年生児童40名が滑り台横斜面に、たねダンゴをつくって植えました。

6月28日（木）には元木小学校3年生の児童60名が亀の日時計横斜面に、たねダンゴをつくって植えました。また、亀の日時計花壇に花の苗を植えました。みんな、手を泥だらけにしながら、一生懸命たねダンゴをつくってくれました。お家で植えてもらうために、おみやげに、4個のたねダンゴをくばりました。

河川沿い道路を歩く時には、芽が出て、花が咲いて摘み取るまで、いろいろな姿を見せて貰うことでしょう。みなさん、たねダンゴの生長を見守ってくださいね。



6/22 恩方第一小学校 2年生たねダンゴ植え付



6/28 元木小学校 3年生たねダンゴづくり

トイレ前に防犯カメラが設置されました

平成29年度に、八王子市公園課が市内54の公園に防犯カメラを設置することとなり、小田野中央公園にもトイレの前に防犯カメラが設置されました。

昨年は、トイレに飾った絵が川に投げ込まれるなどの事件が発生しました。防犯カメラが公園の安全とマナー向上に役立ってくれることを望みます。犬の糞も少なくなっていましたが。まだまだ糞を公園に放置する方が見受けられます。

防犯カメラも大事ですが、一番大事なのは、みんなの関心です。無関心は治安を悪化させます。

多くの方が、きれいな小田野中央公園に来て楽しく過ごすことがまちの安全に寄与しています。これからも、どんどん、公園に足をのばしてください。そして、まちづくりの会の活動に参加して、いい汗をながしましょう！



トピックス

※6月に公園内に綿の種を撒きました。10月頃にはふわふわの綿の実が取れると思いますよ！！

※新ホームページができました odanopark-matizukuri.kids.coocan.jp

まちづくりの会は、共助のまち・支え合いのまちづくりを目指しています。

公園で行うまちづくりの会の活動予定
2018年9月23日（日）第10回秋のワークショップ開催